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Zitat von Karbbfm 

Zitat von Veteran 

Heidenheim steht zumindest für solide Qualität die kontinuierlich gesteigert
wurde. die starteten vor 11 Jahren in der Regionalliga, waren 5 Jahre in der
dritten Liga und 6 Jahre in der zweiten Liga. Heuer haben sie die Riesenchance
über die Relegation aufzusteigen. Sie haben ein eigenes kleines aber feines
Stadion und in Sachen Trainer eine beeindruckende Kontinuität. Die haben es
sich gut eingerichtet und leben in ihrer Nische ruhig und ziemlich erfolgreich.
Das muss man auf jeden Fall anerkennen.

Ja sie sind solide und bodenständig. Und falls sie wirklich aufsteigen sollten und es zwei
Jahre lang schaffen, drin zu bleiben, schreit deren Umfeld sicher nicht nach dem
Eurobbabogaal-Platz.

Sicher nicht, aber eine Garantie für eine erfolgreiche Zukunft ist es auch nicht. Nach einem
Abstieg würde man sehen, wo die Reise hingeht. Kann man wieder etwas aufbauen, das
irgendwann an der Türe zur Bundesliga klopft, etabliert man sich in der 2.Liga und ist zufrieden
oder geht es Richtung 3.Liga?

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=3217641#post3217641

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-sportvorstand/?postID=3217637#post3217637
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-sportvorstand/?postID=3217611#post3217611
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3217641#post3217641
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3217641#post3217641

